



加悦谷 ニュースレター



一人一人の可能性を伸ばす
加悦谷高等学校
宮津天橋高等学校
加悦谷学舎
題字：書道部
細見ひな(1年) 作

vol.4(10月)

生徒指導部長からのメッセージ



中学生のみなさん。真剣な姿勢で人の話を聴く。簡単なようでなかなか難しいことですね。私もいくつになっても反省の毎日です。しかしこれらは人と人との関係を築き、繋ぎ、良好に続けていくために最も心がけないといけないことと言っているかもしれません。新しい友達、初めて教えてもらう先生の話など、最初のうちのしばらくは興味や緊張感がありしっかり聴くことができるものです。しかし慣れてくると、気のない聴き方になったり、聴き流したり、ついには面倒になったりしがちです。人間関係が崩れる原因の多くは、どちらか、あるいはどちらも「真剣に相手の話を聴かない」から始まるように思います。気を付けたいものです。しかし世の中そんな人ばかりではありません。いつも真剣に話を聴いてくれる人もいます。探してみてください。笑顔返してくれる人、大きく頷いてくれる人、親身になってくれる人、手をとめて聴いてくれる人。いるはず。案外気づいていないだけで、意識してみれば身の回りにはそういう

人のほうが多いかもしれません。「人に話を聴いてもらえない」のは悲しく寂しいことです。人にそんな思いをさせるようでは一人前にはなれません。

中学生のみなさん。自分から話すこともよいですが、ペラペラ自分がする話ばかりにならないように、またはそれ以上に、真剣な姿勢で人の話を聴くことができる立派な人になってください。

【1年生】地域の取組を知る ～伝統文化・観光・農業～

1年生は総合的な探究の時間を活用して「地域」をテーマに探究活動を行っています。

探究を深めるにあたり、地域の取組を知るため、様々な方々に来校いただいています。



講演会でメモをとる生徒

1学期は丹後ちりめんについての講演会を実施しました。2学期では、「伝統文化(祭・文学)」、「観光」及び「農業」を題材に、祭に関わっている地域の方々、与謝野町観光協会や与謝野町役場の方々にお越しいただき、それぞれについて御講話いただきました。

祭では、一度途絶えていたものを復活させた経緯や各地域の違いを知る機会となりました。また、観光では、有名人を活用する仕方や観光協会としての戦略を知る機会となりました。そして、農業では、与謝野町の地形の特性を生かした農業政策やICT活用についての紹介などをしていただきました。どのお話も、講師の方々の熱量が高く、生徒は多くの刺激をもらっていました。

【2年生】自分がデザインした布を織る ～服飾デザイン～

今

年、新たな取り組みとして、2年生の選択授業の1つである服飾デザインにて、「自分がデザインした布を織る」ことを体験しました。布の作製には織物技能訓練センターと与謝野町役場の方々に協力をいただきました。

布をデザインするとはどういうことなのか、どのようにして布は作られていくのか、ということを実際に施設に行き見聞きするとともに、織物体験をさせていただきました。

「布を織るには様々な工程があり、たくさんの時間がかかって布ができていたことを知りました。」

「デザインした布が織られる様子を見て、改めてモノづくりの楽しさを知りました。」



織物体験をする生徒

等の感想がありました。普段接することの無い人たちとの交流や体験をとおして、たくさんの刺激をもらう貴重な時間となりました。

【3年生】入試対策！与謝野町の職員の方々に協力していただきました ～与謝野町役場職員による町政紹介～



与謝野町職員に直接質問をする生徒

今

和2年9月26日、総合選抜型入試の入試対策講座として、地域経済学科志望者など地域をより理解する必要がある3年生を対象に、与謝野町役場の職員の方々にお越しいただき町のことを深く知るため「与謝野町深識会」を開催しました。役場からは、総務課(総合計画)、商工振興課(産業)、農林課(農業)、保健課(医療)、教育委員会(保育、教育)の5つの課からそれぞれベテランの職員の方々に御来校いただき、与謝野町の取組について説明いただきました。参加した生徒は、「多角的に与謝野町を知ることができ、良い町に生まれたんだということが分かった。」「どの職員の方も『町全体で取り組んでいる』と仰っていて、町の人が町を作っていると感じた。」

等の感想を述べており、自分たちが必要だった情報を得ただけでなく、自分の知らなかった町の魅力をたくさん知る機会となりました。

【全体行事】文化祭と体育祭を開催しました！！

今 年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、例年とは違う形ではありましたが、令和2年9月8日、9日に文化祭、9月24日に体育祭を開催しました。文化祭については、体育館での観覧だけでなく、ローテーションを組んで、生徒の3分の2は校内の各教室でリモートで配信されたステージ発表を観覧しました。また、毎年行っている与謝の海支援学校との交流会は互いにビデオメッセージを交換する形で行いました。

体育祭では、競技種目数を減らしたり、内容を変更したりしました。文化祭も体育祭も例年にない形で実施しましたが、生徒たちは協力し合い、非常に盛り上がる場を創り上げていました。また、保護者の皆様や地域の方々には多大なる御理解をいただき、ありがとうございました。



【部活動】地域に貢献！試合で大活躍！

9月の各部活動の活動の状況をお伝えします。スポーツの秋、芸術の秋にふさわしく、各部活動が自分たちの力を出し切って健闘しています。

<陸上競技部>

第55回両丹高等学校ジュニア陸上競技対校選手権大会

女子 総合優勝(2年連続)

- 走高跳 中西 陸君(2年・橋立中) 優勝
- 棒高跳 堀江 熙君(2年・江陽中) 優勝
- 400mH 半海 未空さん(2年・橋立中) 優勝
- 走高跳 上田 桃愛さん(1年・弥栄中) 優勝
- 棒高跳 藤原 一華さん(2年・橋立中) 優勝
- 三段跳 藤原 一華さん(2年・橋立中) 優勝(大会新)

<女子バスケットボール部>

ウィンターカップ両丹予選 準決勝進出 4位

<卓球部(女子)>

令和2年度両丹高校新人卓球大会兼全国選抜・近畿新人卓球選手権大会両丹予選 4位(本選出場決定)

<書道部>

書道パフォーマンス～高校生から送る交通安全～(宮津警察署交通安全課からの依頼)

書道部は、秋の全国交通安全運動に伴い、交通安全を訴える書道パフォーマンスを行いました。警察及び新聞記者の方々も来校され、取材対応をする機会にもなりました。部員は、「1年生の書道パフォーマンスはまだ2回目で緊張しましたが、作品を見た人が交通安全を心掛け、事故防止の意識を高めてくれれば嬉しいです。」と、感想を述べていました。



書道部 書道パフォーマンス (秋の交通安全運動)

今、加悦谷がNEW TYPE



京都府立
加悦谷
高等学校

京都府立
宮津天橋
高等学校
加悦谷学舎

生徒たちの学校生活なども更新中！Web サイトもご覧ください

加悦谷高校

検索

宮津天橋高校

検索

京都府与謝郡与謝野町字三河内810

電話：0772-42-2171 / FAX：0772-42-2172

電子メール：

(加悦谷高校) kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp

(宮津天橋高校加悦谷学舎)

kayadani-miyazutenkyou-hs@kyoto-be.ne.jp

高校HPのQRコード↓

